

*Wer den Spuren nachgeht,
die er hinterlassen hat,
begegnet ihm immer wieder.*

Gerhard Werz

Die Sporthilfe Unterland e.V. Heilbronn-Hohenlohe trauert um ihr langjähriges Beiratsmitglied.

Mit seinem Engagement, seiner Leidenschaft für den Tischtennis-Sport und seiner Fachkompetenz ist uns Gerhard Werz eine wertvolle Stütze und ein zuverlässiger Ratgeber gewesen. Dafür sind wir ihm sehr dankbar.

Wir werden seine Arbeit niemals vergessen und ihn stets in bester Erinnerung behalten.



Vorstand und Beirat
der Sporthilfe Unterland e.V.
Heilbronn-Hohenlohe